
NPO法人 静岡情報産業協会 

 

2019年度 5回理事会 議事録 

 

開催日時：令和元年 9月 24日（火） 16:00～17:30 

開催場所：静岡商工会議所 ４０１会議室 

出席者：(理事) 久保田光二副理事長（議長）、森永春二副理事長、斎藤弘幸、 

  稲葉豊穂、漆畑晃司、小林裕敏、白崎利哉、村松克己、渡邉治彦 

     （オブザーバー）関谷綾子会員 

委任状：石井潔、北川幹根、岸本道明、 (以上、敬称略) 

欠  席：（監事）上田和博、小谷勇、吉兼正哲 

      （オブザーバー）前田憲吾（静岡市商工部経済政策課） 

事務局：桜井俊秀 

 

開会 久保田副理事長あいさつ(要旨) 

  10月 1日より消費増税、逓減税率の対応が始まりますが、元号改正や、

 Windowsサポート対応などイベントが目白押しの中で、個別のトラブルなどない 

  はずが、今は連結した仕組みが多くなっているため、思わぬ落とし穴が危惧さ 

 れます。皆さまにもそのようなこのないようご対応をお願い致します。 

 本日は久しぶりに鈴木相談役にお越しいただいていますので、後ほどコメントを 

 頂戴したいと思います。 

 新しい体制になって半年ほど経過しましたが、本日も 1時間の限られた時間の

 中で報告、協議および審議を宜しくお願い致します。 

 

個人会員紹介 

 7月に入会された、関谷綾子会員から自己紹介をいただいた 

 

議事 久保田副理事長が議長に就任し以下の議事に入った 

 

１． 報告事項 

① 静岡商工会議所「IT推進コンソーシアム」報告（9/6）出席：桜井事務局長 

② SIIA ウェブサイト改修 (イベントのWeb申込み機能、理事用書庫機能) 

取りあえず、昨日より「書庫機能」を優先し、試験稼働に入ったので、理事会と

各部会にはお試しいただきたい 

③ SIIAパンフレット更新（1000部印刷、市産業政策課を通じ100部を配布済み） 



④ 「令和 2年度静岡市情報化推進活動事業費補助金」交付要望書提出 

⑤ 運営委員会報告 

 

◆人材育成・教育研修部会 

（１） 静大提携「オブジェクト指向設計講座」経過報告(9/28最終日) 

    受講生：5社 13名  （最終日にアンケート実施） 

（２） 高校向け出張講座（島田商業高等学校からの要望事項） 

 ・和田教頭からご要望いただいた「世の中のアプリやシステム がどうい 

 った仕組みで動いているかを対情報処理部の生徒たちを対象に、以 

     下について提案した。 

 ・会員企業数社の技術について、それぞれその仕組みを解説したり動

 かしてもらったりする機会を設ける。 

 ・場所は、島田商高へ伺うことを基本に、SIIA会員の 3社から 1名 30

 分程度の講演形式で行うことで、現在各社に打診中 

（３） IT技術者ビジネス講座 

「RPA講座」開催 11月 30日(土) 10:00～17：00 

静岡電子情報カレッジで実施予定 受講料は、会場賃借料、講師料

などの経費と実施予算のバランスにより決定する。 

    現在、見積り徴収して、収支バランスを見ながら受講料設定の検討中 

（４） 小中学生向けプログラム教室 

  12月 21(土)午後の 90分間「静岡電子情報カレッジ」にて実施予定

 で、 講師は (株)コサウェルの五十嵐様に手配依頼済み 

（５） 第２回会員ニーズセミナー 

    「QR コード決済システム」 

 時期 2月頃（ビジネス・マッチング部会の会員交流と共催＝第１回同 

 様）講師：未定、受講料：ICT会員、一般会員、非会員に分ける（予算 

 と経費のバランスを見て決定） 

 

◆ビジネス・マッチング部会 

  （１）Kintone Café開催 

          目的：開催を通じて行政、会員交流、異業種交流の実現を図る 

          会員企業に加えて一般にも告知し、商工会議所との連携も視野に 

   （２）SIIAの創始の精神から見直して、KintoneCafeのようなコミュニティづく 

     りから、会員のニーズ発掘を行えるような活動を考えたい 

 

 



◆人材開拓推進部会  

  ① 静大インターンシップ実施報告 

    実施日：9月 2日～6日 

    参加企業：5社   

    参加学生：9名 (男性 8名、女性 1名)  

      １）9/2から 9/6 まで、静大生９名の参加により下記の順で実施 

      ２）東京ｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰｻｰﾋﾞｽ、ｴﾙﾃｨｰｴｽ、ﾕﾆﾃｯｸ、静鉄情報ｾﾝﾀｰ、 

  東京ｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰｾﾝﾀｰ 

 

  ② Webセミナー開催 

           １）SBSからの見積り承認（部会として） 

     ２）放映を 12月 3日とし、9月 1日～同月末で、10社限定で募集する。 

           ３）10月29日SBS静岡新聞社ならびにアナウンサー（フリー）による説明 

              会を開催 

     ４）9月下旬以降、ポスターを各大学、公共機関などに掲示依頼 

     ５）本日までに１０社の申し込み完了 

 

２．協議事項 

① 次年度海外視察候補地（継続協議） 

・前回理事会では、再度深圳も可との意見あり、ベトナムなど他の候補

地も含め、6月に拘らず多くの企業が参加しやすい日程にも考慮して検

討を進める。 

・深圳市東京事務所とのパイプを活かし、今回公表を博した、深圳市の

案内役を務めていただいた黄氏のアポイントメントも含め連絡を密に検討

して行く。 

・商工会議所など他団体との連携も視野に入れ、より効果的なもの、か

つ参加者が増えるような企画案を練っていく。 

 

② 会員拡大（各部会活動と連動してメンバー増強 ⇒ 会員増強） 

・例えば「各社のイチ押し」（プレゼン）のような会員交流企画により、各企

業の特性を認知することで互いのビジネスに活かし、協会の外にも広め

ていくことにより会員拡大につなげたい。 

 

③ 静岡商工会議所と連携強化について 

・地元 IT企業（非会員を含む）のリスト化の希望があったので、今後整備

する。 



・ビジネス・マッチング部会企画「Kintone Café」のアプリ開発の活用を検

討する。 

 

３．審議事項 

 ①入会申込み（個人会員） 

  複数の理事から、入会希望者本人の経歴から、協会に迎えいれることに異議

  が多発したが、入会の可否を決定づける客観的合理性が見い出せず、本件    

       は継続協議となった。 

 

４．鈴木佐太郎相談役のコメント(要旨) 

       今日の理事会に出席して理事会が一体感をもって運営されていることが判  

       った。 

       是非この体制を維持して、皆さんのご活躍をお願いしたい。 

 

５．連絡事項 

    次回理事会：10月 29日(火) 16:00～17:00 

     会場：静岡商工会議所 401会議室 

 


